

Presse-Information

Neue kompakte IO-Link-Device-I/O-Boxen für die Feldinstallation

(05/25) Mit den neuen IO-Link-Device-I/O-Boxen von Phoenix Contact wird das Portfolio der Produktfamilie Axioline E um robuste Geräte ergänzt. Diese bieten eine digitale Signalverarbeitung und flexible Anschlussmöglichkeiten für anspruchsvolle Umgebungen.

Zwei neue IO-Link-Device-I/O-Boxen (AXL E IOL DIO8 M12 3M und AXL E IOL DI8 M12 3M) erweitern die Baureihe der neuen Generation Axioline E für die schaltschranklose Automatisierung um Geräte für die digitale Signalverarbeitung. In erhöhter Schutzart IP65/67/69 und einem vollvergossenen Zinkdruckguss-Gehäuse in schmaler Baubreite von 30 mm sind die Geräte für den direkten Einsatz in einer Maschine unter rauen Umgebungsbedingungen konzipiert. Beide Geräte ermöglichen eine flexible Feldverdrahtung mit bewährten M12-Schraubsteckverbindern oder der neuen M12-Push-Pull-Schnellanschlusstechnik.

5750

Press release

New compact IO-Link device I/O boxes for field installation

(05/25) The new IO-Link device I/O boxes from Phoenix Contact add robust devices to the portfolio for the Axioline E product family. They offer digital signal processing and flexible connection options for demanding environments.

Two new IO-Link device I/O boxes (AXL E IOL DIO8 M12 3M and AXL E IOL DI8 M12 3M) extend the new generation Axioline E series for control-cabinet-free automation to include devices for digital signal processing. Featuring increased IP65/IP67/IP69 degree of protection and a fully encapsulated zinc die-cast housing in a narrow overall width of just 30 mm, the devices are designed for direct use in a machine under harsh ambient conditions. Both devices enable flexible field wiring with proven M12 screw connectors or the new M12 push-pull fast-connection technology.

5750